



Rinde protesta la Dra. Maricela Dimas Reveles como Presidenta de la CDHEZ

La Dra. Maricela Dimas Reveles rindió protesta como Presidenta de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Zacatecas (CDHEZ) ante el pleno de la LXIV Legislatura del Estado de Zacatecas.

En Sesión Solemne, la Dra. Dimas Reveles tomó la protesta de ley en la que se le designa como titular del Organismo Defensor de los Derechos Humanos en la entidad por un periodo de tres años.

La Dra. Maricela Dimas aseguró que, durante su encargo, se fortalecerá la protección, promoción y difusión de los derechos humanos en los 58 municipios del Estado.

Después de la toma de protesta, la Presidenta de la CDHEZ se reunió con las y los trabajadores iniciando su actividad al frente de la institución, reafirmando el compromiso que tiene con la sociedad Zacatecana para garantizar sus derechos.